
Reunión de Comisión Directiva de ADFI
Lunes 16 de abril de 2018, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad 
de Ingeniería.

Presentes:
Sandra Kahan, Alejandro Romanelli, Matías Valdés, Jimena Ferreira, Martín Randall, 
Eliana Budelli, Valeria Larnaudie (suplente).

Se aprueba la solicitud de licencia de: 
Facundo Benavides por encontrarse en el exterior.

Se inivta a participar a: 
Carlos Anido, Gabriel Pena, Leonardo Barboni

Previos: Aprobar la solicitud de afiliación de Andrés Seré. (7/7). 

0) Gestión.
a) Aprobación del Acta del 2/04/2018 (7/7).

b) Control de las resoluciones de la Directiva pasada: 
ii. Nombramiento de delegados docentes a la COPE.
iii Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Cantina.
iv. Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Actividades de Ingreso.
v. Beneficio BPS – Lentes.
vi. Indices de la actividad académica de FING.
vii. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.

1) Internos.
a) Carrera Docente: 
Se resuelve dar acceso a Matías Valdés, Valeria Larnaudie y Martín Randall a la base 
de datos de los docentes de Facultad de Ingeniería que la Sección Personal entregó en
ocasión de las Elecciones Universitarias (7/7).

b) Integración y Funcionamiento de las Comisiones de Trabajo.

• Comisión de Asuntos Laborales: Representante de la Directiva: Martín Randall
• Reunión Miércoles 18/04 - 17:30 en Sala de ADFI

• Comisión de Género y Relacionamiento : Representantes de la Directiva: Eliana
Budelli y Valeria Larnaudie.

• Reunión Jueves 10/05 - 11:00 en Sala de ADFI

• Comisión de Cultura: Representante de la Directiva: Lilián Navickis.
• Reunión Lunes 16/04 - 18:00 en Sala de ADFI

c) Descuentos Gremiales: Uso de ahorros de la ADFI y la ADUR en beneficio de los 
afiliados. 
Se resuelve crear un grupo de trabajo ad-hoc "Fondo Solidario" que estudie alternativas y 
elabore propuestas para presentar a la Asamblea de la ADFI. Asimismo se encomienda a 



dicho grupo que proponga formas de comunicar a los docentes de la Facultad de 
Ingeniería los fines de la asociación con miras a realizar una campaña de afiliación. Se 
designa como referente de la Directiva en ese grupo a Alejandro Romanelli (7/7).

A. Romanelli se retira a las 14:30. Entra Carlos Anido como suplente y se designa a 
Matías Valdés para cumplir las funciones de Secretario.

2) Cogobierno.
a) Elecciones Universitarias 9 de mayo de 2018.
No se ha recibido aún informes que den cuenta de lo actuado por delegaciones pasadas y
plan de trabajo de las futuras delegaciones: 

• CF 2014-2018
• ACF 2016-2018
• AGC 2016-2018

b) Estatuto del Personal Docente. El Consejo de Facultad está trabajando el tema en un 
grupo ad-hoc integrado por la Decana María Simon, Ivan López (docente), Sofía Senatore
(estudiante) y Heber Enrich (egresado). 

Se encomienda a Sandra Kahan & Matías Valdés comunicarse con los consejeros 
estudiantiles y los miembros del grupo ad-hoc para saber cuál sería el proceso previsto 
con miras a que el Consejo apruebe (en general) el texto aprobado por ADUR y 
presentado por el orden docente ante el Consejo de Facultad. (7/7).

3) Intergremial FING/ADUR/PIT-CNT

a) Resumen del Consejo Federal de ADUR 2/04/2018: 
Convención de ADUR: Se solicitó a ADUR-Central que incluya en el OD el Balance 
Económico de la Federación. Los Estatutos de la ADUR prevén la presentación de dicho 
informe.

Se solicitó a ADUR Central la nómina de centros que ya han culminado el trámite de 
personería jurídica.

XIII Congreso del PIT-CNT: 24, 25, 26 de mayo de 2018. El Consejo Federal manejó la 
posibilidad de convocar a un Federal ampliado para el 14 de mayo con este punto en el 
OD. Se encomedaría a la Comisión de Asuntos Gremiales (que estará coordinada por 
Alicia Álvarez dado que Alejandro Casas está con licencia sabática) organizar los asuntos 
relacionados con el evento.

Se resuelve convocar a una reunión de Comisión Directiva Ampliada para el 7 de mayo 
con el objetivo de discutir cuáles serán las posturas de ADFI en el Consejo Federal 
Ampliado: Mecanismo de designación de delegados de ADUR, a qué listas apoyar para 
integrar la Comisión Directiva, discutir las propuestas que realicen otros sindicatos y/o 
corrientes (7/7).

b) Temas del Consejo Federal de ADUR 16/04/2018:
De acuerdo al Acta de la Comisión Ejecutiva de ADUR del 4/4/2018, es posible que se 
solicite a los centros que propongan integrantes para la Comisión de DDHH del PIT-CNT.



La Comisión Ejecutiva de ADUR resolvió conectarse con empresas recuperadas y 
cooperativas para realizar convenios que beneficien a los afiliados. En ese marco, se 
resuelve proponer a ADUR que impulse que la UdelaR firme un convenio con el BPS para
que los funcionarios accedan a beneficios en compra de anteojos (y otros) que ya tienen 
los funcionarios de otros entes autónomos que han suscrito el mencionado convenio (7/7).

Presupuesto Universitario: Se resuelve apoyar la solicitud presupuestal que hizo la 
UdelaR en el año 2015 dado que la misma (además de estar justificada por las 
necesidades de desarrollo de la institución, el aumento sostenido de la matrícula, la 
necesidad del país de que más jóvenes accedan a la educación superior, etc) tiene como 
base llegar a una inversión del 6% del PBI en Educación y del 1% para Investigación, 
consigna que compartimos con otros gremios de la educación.

c) Encuentro con la Comisión Ejecutiva de ADUR. Se recibió el e-mail que se copia a 
continuación. (se postega el tema)

El 13/03/2018 a las 17:31, Adur Central escribió:
Estimados compañeros de ADFI:
A solicitud de la Comisión Ejecutiva los estamos contactando dado que a fines del año pasado, se 
decidió comenzar una ronda de contactos y visitas a los ADURES a partir del mes de febrero.
En las mismas, se pretende intercambiar sobre la propuesta de "Estatuto de Personal Docente" alcanzada en 
la XVII Convención de ADUR y algunos otros temas que consideren relevantes plantear.
La idea es que pueda ser una reunión no sólo con la Directiva sino algo más amplio con Consejeros y 
docentes afiliados.
Les pedimos tratar de coordinar lo antes posible y aguardamos posibles fechas a efectos de ir agendando.

Saludos cordiales,
Secretaría Administrativa 
ADUR Central
2403-2539


